



## Quieren 143 mmdp para el Tren Maya en el 2023

**RITA MAGAÑA**

El gobierno federal propone destinar al Tren Maya más de 143 mil millones de pesos en 2023, destaca una nota elaborada por la Dirección General de Finanzas del Instituto Belsario Domínguez (IBD) del Senado.

Señala que el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 enviado por el Ejecutivo federal a la Cámara de Diputados propone asignar 766 mil 675.2 millones de pesos para la realización de Programas y Proyectos de Inversión (PPIs) en cartera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, los cuales incluyen proyectos de infraestructura gubernamental, económica y social, así como

sus programas de mantenimiento y adquisiciones, entre otros.

El documento titulado "Los Programas y Proyectos de Inversión en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2023", elaborado por el investigador Vladimir Herrera González, explica que existen en cartera 1,543 PPis, de los cuales sólo 945 tienen asignación presupuestaria para 2023.

La nota del IBD refiere que catorce proyectos absorben el 48.0% de presupuesto propuesto para PPIS, siendo los proyectos con mayor participación: el "Proyecto Tren Maya", que asciende a 143,073.3 millones de pesos equivalente al 18.7%,

FOTO: CUARTOSCURO



**La obra del Tren Maya no se ha detenido.**